
     

No１５  平成２２年７月５日（月） 

全国高校総合文化祭が予定通り開催されることになりました！・・・８月１日（日）～５日（木） 

 

ハニアも待っています。 

○口蹄疫問題で開催の可否が焦点となっていましたが、６月３０日（水）

に、県教委は、予定通り開催すると発表しました。高総文祭は、県内８

市町を会場に、全国から高校生など約２万人が参加する、県内では今年

最大級のイベントです。期間中は、会場などで防疫措置が引き続き実施

されます。本校では、美術の堀内先生が美術・工芸部門の部会代表委員

として、部門の中心となって準備をされています。その他の部門でも多

くの先生方や生徒たちが準備や大会期間中の係分担に携わることになり

ます。全国からの高校生やその関係者のみなさんに、「宮崎に来てよかっ

た。」と言ってもらえるように、みんなで協力していってください。 

小林市文化会館：[郷土芸能]４日（水）・５日（木）1000 名を超す参加者 

☆県教委全国高総文祭推進室の稲元雅彦室長の話 

 「口蹄疫発生時から心配したが、終息に向け動き出したことで開催決定となり、ほっとしている。 

  大会では、若い高校生の力で、宮崎を元気にしてほしい。」 

 

全国商業高校協会簿記検定（全商簿記）が実施され、簿記１級取得者は６８名に！ 

○２７日（日）に検定試験が実施され、１級に新たに６名が合格し、昨年度６２名と合わせて、６８

名になりました。商業・経営情報科の１年生は、初めての簿記検定で、３級に挑戦し、全員が合格す

るという幸先にいいスタートを切りました。簿記については、全員が１級を取得して卒業できるよう

に頑張ってほしいと思います。今回の結果は次のようになっています。 

  簿記１級６名（会計と原価計算ともに合格して、簿記１級取得となります。） 

  会計１級５名  原価計算１級６２名  ３級８３名（工業系の生徒１名を含む） 

 ※６月１３日（日）に実施された、日商簿記検定試験で、４名が２級に見事合格しました。 

 ※工業系では、計算技術検定３級に１年生１１４名が全員合格しました。また、２級に３名合格。 

  情報技術検定では、２級に４名が合格するなど、工業系もよく頑張っています。 

 

○２９日（火）期末考査第一日目の午後、県立みやざき中央支援学校の足立明彦先生（スーパーティ

ーチャー）に来ていただいて、「発達障がいの特性理解・支援の在り方について」と題して、約 100

分の職員研修を行ないました。その中で、脳のメカニズムについても話がありました。TV ゲームな

どを長時間行なうような生活を送っていると、意志・思考・創造など高次精神機能と関連し個性の座

とみなされる「前頭葉」（特に前頭連合野４６野）をほとんど使わないことになり、発達障がいに似

た症状が出るということでした。生徒を理解し、しっかり対応していくためには、このような情報も

知っておかなければならないと痛感しました。二学期にも足立先生による研修を計画していますので、

さらに多くのことを学んでいければと思います。なお、足立先生から紹介された次の絵本を購入し、

図書館と教育相談部に１組ずつ置くことにしましたので、利用してください。 

＜こころの病気がわかる絵本 ５冊シリーズ＞ 

  著者：文・宮田雄吾 / 絵・ほりえあつし 

１ あさ おきられないニワトリ[うつ病] 

２ てあらいがとまらないアライグマ[強迫性障害] 

３ さかながこわいクジラ[社交不安障害] 

４ ふとるのがこわいチーター[摂食障害] 

５ そらみみがきこえたひ[統合失調症] 

※小学生から読める絵本とわかりや

すい解説で、早期発見、早期治療

のきっかけを提案する精神科医に

よる画期的な本！ 

 

心の病気は、だれでも起こりうる

病気なのです。 

※生徒に見られる３つのパターンに注意 

  ①落ち着きがなくイライラ型 ②無気力でボーっと型  ③混合型（最も要注意） 

秀峰通信『啐啄』 



７月１日から、一般企業の求人票が解禁となりました！（国家Ⅲ種は願書提出が終了） 

○本年度末卒業の３年生のための企業からの求人票提出が始まりました。多くの企業が、本校を訪問

され、直接、求人票を提出されます。求人数は全国的に昨年度より厳しい状況が予想されますが、県

内は口蹄疫の関係で、さらに厳しくなると思われます。１社でも１人でも多くの求人があることを願

っています。３年生に限らず１・２年生も秀峰生として、あいさつや礼儀作法等で、来校された企業

の方にいい印象を与えてほしいと思います。（先輩たちの頑張りで、求人があることにも感謝を） 

 ※「平成２２年度西諸広域行政事務組合消防職員採用試験案内」がありました。 

  ○消防吏員 B（高卒程度） ・採用予定人数 ７名程度 ・願書受付期間 ８月２日～１３日 

               ・初任給 １４０,１００円 （その他、詳しくは、文書あり） 

    人気があり競争率は高いかもしれませんが、地元に就職できる職種です。 

 ※県市や国など、公務員関係の願書提出も７月から８月にかけて多いようです。また、一次試験は、 

  ９月の毎週の土・日に実施するところがほとんどのようです。 

 ※一般企業の願書受け付けは、９月５日から始まり、試験開始は９月１６日からとなっています。 

 

ロックンロール大作戦の掲示 

○本校は、本年度も「自転車・

オートバイ盗難防止モデル校」 

に指定されています。しかし、

まだまだロックしていない自

転車が尐なくないのが現状で

す。そこで、ロックの徹底を目

指しての取り組みがスタート

しました。生徒たちがお互いに

注意し合ってほしいものです。 

 

校内菜園？ができています。 

○機械科実習棟などの前の以前花壇だった所に今、何種類かの野菜類（トウモロコシ、枝豆、インゲ

ン、茄子（なす）、胡瓜（キュウリ）、サツマイモ、ピーマン、日々草、鶏頭、アサガオなど）や花が

植えられて、ちょっとした菜園にもなっています。来年度から本校に農業科が統合されるのを先取り

して、植物を栽培することの楽しさを実感しようとしています。これからの成長と収穫も楽しみです。 

 

○２日（金）に宮崎商業高校で、商業学科のある高校９校（宮崎学園を含む）が出席し、九商研宮崎

地大会の実施について、話し合いました。全国高総文祭が開催されることになったので、九商研宮崎

大会１６日（月）～１８日（水）も開催することになりました。しかし、万一の場合には、その時点

で中止等について検討することになりました。九工研宮崎大会７月は中止になりましたが、商業の先

生方は、大会に向けての準備や当日の運営・参加などに忙しくなると思います。協力をお願いします。 

 

○まだまだ予断は許せませんが、口蹄疫が終息に向かっています。その関係で、今まで開催するかど

うかの判断を伸ばしていたり、開催の延期を考えていた行事が、予定通りに開催できるようになりま

したので、本校でも以下の行事を、当初の予定通りに開催することにしました。開催まで時間的なゆ

とりがあまりなく、大変だとは思いますが、協力し合って、準備をよろしくお願いします。 

 ・地区 PTA ７月２５日（日）  ・体験入学 ７月２７日（火） 

 ※高校野球県予選の開始を１６日（金）に変更・・・本校試合１７日（土）9:00～アイビースタジアム 

○梅雨の時期ですが、新体育館の建設は、ほぼ予定通りに進んで

いるようです。しばらく、あまり変化が見られませんでしたが、

生コンの注入が盛んになり、再び日々変化が見られるようになり

そうです。（駐輪場近くの仮囲いも尐し拡張されます。） 

○期末考査が終わり、生徒たちは部活動などを楽しんでいるよう

です。夏休みまで、2 週間余りです。充実した夏休みを過ごせるよ

うに、早めに計画立ててほしいと思います。３年生については、

進路目標達成のために、進路指導部としても課外等の指導の充実 
 

晴れ間に生コンの注入が盛んに 

を図る予定です。充実した夏休みを過ごすことが、必ず、進路目標達成を実現するはずです。 


